



SALUDO. El premier Justin Trudeau y el presidente de San Lázaro, Santiago Creel.

El premier salió del AIFA hacia Ottawa

El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, partió de regreso a su país desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), de acuerdo con la agenda publicada por su oficina.

A diferencia de su contraparte estadounidense, Joe Biden, quien

regresó a su país desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), Trudeau sí salió hacia Ottawa desde la terminal aérea de Santa Lucía.

El primer ministro de Canadá llegó el lunes pasado a la base aérea que se encuentra en Zumpango

de Ocampo, Estado de México, después de que se lo pidiera el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Trudeau confirmó su llegada a este aeropuerto desde finales de diciembre pasado, de acuerdo con lo que declaró el mandatario mexicano durante su conferencia mañanera.

Al mismo tiempo, López Obrador también le pidió al presidente Biden que llegara al aeropuerto Felipe Ángeles, por motivos “políticos”, esto debido a la polémica que provocó la construcción de este aeropuerto.

El lunes pasado, Trudeau llegó al Felipe Ángeles a bordo de un avión de la Real Fuerza Aérea de Canadá, acompañado de su pareja Sophie Grégoire Trudeau, y fueron recibidos por el presidente Andrés Manuel López Obrador y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, quien le obsequió un ramo de flores a Grégoire. Momentos después, los líderes de ambos países se tomaron un momento para posar ante las cámaras y saludar.

Después de haber saludado al mandatario mexicano, el primer ministro canadiense asistió a un encuentro con empresarios mexicanos, mismo que fue organizado por el Consejo Coordinador Empresarial.

— **Pedro Hiriart**